
AG Elective du 25/04/2008

Membres présents : twolife, Bram, Subrally, Anorak, Mag, Cyrielle, Tar-
kan, Tuning, Fred2k, Herlock, Allblack, Amélie, Chaudard, Bernardu, Fos-
sile, Stewball, Ren0, Coralie, Parachute, Hawaii, 3vie, Staz, Bori, Burton,
Ethyl, Gigo, Serveur, FB, BLC, Nadar, Manouchka, Twix, M18, Gluck, Re-
gis, Kujovic, Julien le noir, Du�, B3k, Eva, Christillian, Nawak, Rony, Le-
nine, Morgane.

1 Décharges du comité sortant

Bal � Amélie :
2 abstentions, 0 contre

Bar2/propreté - Bori :
1 abstention, 1 contre

Cours � Mo :
2 abs, 0 contre

Cours � Bram :
2 abs, 0 contre

FOSDEM � Burton :
Remarque : Création d'un nouveau poste FOSDEM
3 contres, 3 abs

Librex � Freesex :
3 contres, 2 abs

OS � Anorak :
Remarque : Journal de cercle, donc fait par les membres du cercle. Cepen-
dant, il y a trop peu de gens qui font des articles.
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4 contres, 4 abs

Photos :
SDF a démissionné en cours d'année.

A�che � Fossile :
Remarque : Clashage un peu tard.
1 contre, 1 abs

Web/ancien � Herlock :
Remarques : Twolife a fait son boulot pendant l'année, Gluck fait son bilan.
Pas mal d'argent dépensé.
2 contres, 0 abs

Sport/culture � Coralie :
Remarques : Apparemment, les gens se foutent du sport comme de la culture.
Il faudrait ramener des fossiles aux interfacs.
2 contres, 5 abs

MTSM/fête � Laurelia :
Remarque : Bon boulot, même si on ne l'a pas bcp vue.
2 contres, 5 abs.

Bar 1 � DNZ :
Remarque : Denis est un sale fossile de merde.
6 contres, 5 abs

Forum � B3K :
Remarques : Trop peu d'étudiants.
Il faut plus de monde le matin pour mettre tout en place.
Publicité trop tardive.
Il y a une page wiki avec plein d'info sur comment faire le forum. Nottement,
il faut faire le forum en Février ou début Mars.
0 contre, 1 abs

Folklore/PdB � Ethyl :
Remarque : 14 bleus, dont 8 qui se présentent dans le comité de cercle pour
1500ed'investissement.
2 contres, 1 abs
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Secrétaire � Hawaii :
Remarque : Manque de membres d'honneur.
7 contre, 5 abs

Trésorier � Ren0 :
Remarques : 4682,81ede bénéf.
Gluck insiste sur le fait que le bilan �nancier ne serait pas complet. Il manque
le détail des dettes : Ren0 va les chercher.
11 contres, 10 abs, 24 pours

VPE � Mag :
Remarque : St-V : pas mal de problèmes à régler pour l'année prochaine �
voir bilan moral du VPE.
3 contres, 5 abs

VPI � David :
Remarque : Pendant le Fosdem, il avait une gastro.
1 contre, 2 abs

Président � Chef Chaudard :
Remarques : Bilan positif : 4 Tds dont 2 seuls
Fosdem très chargé.
C'est une bonne chose qu'à l'avenir tout le comité soit inscrit à l'ULB, car
il y a eu trop d'absents cette année.
3 contres, 0 abs

2 Votes pour le nouveau comité

43 bulletins de vote valides.
Remarque : Pour les postes où plusieurs candidats se présentaient les Non
et Absention comptaient pour le poste en global.
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Poste Candidat(s) Oui Non Abstention

Président Hawaii 26 12 5

VPI Bram 33 7 3

VPE Fossile 39 2 2

Trésorier Subrally 16 6 5
Boris 16

Secrétaire Burton 29 7 7

Bar 1 Tarkan 23 13 7

Cours (2 postes) Allblack 43 1 3
BLC 38

FOSDEM Tuning 32 4 15
Herlock 37

Forum de l'emploi M18 34 4 5

Bal, MTSM et Fêtes Manouchka 37 3 4
Twix 22
Morgane 22

Photos, A�ches et OS Souillon 41 3 2
3vie 40

Web/Anciens Lenine 21 5 17

3 Second tour de votes

36 bulletins de vote valides.

Poste Candidat(s) Oui Non Abstention

Trésorier Subrally 13 5 3
Boris 15

Bal, MTSM et Fêtes Twix 19 0 2
Morgane 15
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